

Gelar Munas Pada 12 April 2024, IKA Teknik UNHAS Bersiap Pilih Ketua Umum Baru

Subhan Riyadi - MAKASSAR.CUWITAN.COM

Apr 12, 2024 - 05:31



MAKASSAR - Pengurus Ikatan Keluarga Alumni Teknik Universitas Hasanuddin (IKA Teknik UNHAS) melaksanakan Musyawarah Nasional (Munas) pada Jumat, 12 April 2024, untuk memilih calon Ketua Umum baru periode 2024-2028.

Munas tersebut akan digelar di Kampus Teknik Unhas Gowa, Jl Poros Malino, Kabupaten Gowa, Sulawesi Selatan, pada Jumat pukul 13.30 Wita hingga selesai.

Ketua Panitia Pelaksana Munas IKA Teknik Unhas 2024, Anwar Mattawape mengungkapkan bahwa sejauh ini sudah 18 IKA jurusan se-Teknik Unhas maupun IKA Teknik Wilayah yang sudah mengirimkan nama-nama untuk utusan penuh mereka di Munas dalam rangka pemilihan Ketum IKATEK yang baru.

"Sejauh ini dari 20 IKA jurusan dan wilayah sudah 18 mengirimkan nama untuk peserta utusan penuh dan nama untuk utusan peninjau," kata No', sapaan akrab Anwar Mattawape, Kamis, 11 April 2024.

Anwar juga mengungkapkan bahwa pelaksanaan Munas IKATEK Unhas mengikuti aturan Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga (AD/ART) yang telah ditetapkan oleh IKA Unhas.

"Selaku IKA Fakultas, aturan dan tata tertib pelaksanaan Munas IKATEK mengikuti AD/ART IKA Unhas," tuturnya.

Lebih lanjut, alumnus Teknik Perkapalan Unhas Angkatan 1995 ini juga menyebut sudah ada belasan nama calon Ketua Umum IKATEK yang telah masuk ke panitia Munas.

"Nama yang masuk sebagai calon Ketum sudah belasan nama," ungkapnya.

Anwar Matawappe pun berharap, Munas 2024 bisa berjalan lancar dan ketua umum IKATEK yang baru bisa terpilih untuk menjalankan amanah kepemimpinan IKA Teknik Unhas selama satu periode ke depan.

"Harapan kami Munas bisa berjalan lancar, terpilih ketua IKATEK yang baru, dan ke depannya bisa mensinergiskan semua rencana, semua IKA jurusan dan wilayah, dan semua angkatan untuk bersama-sama berakselerasi sesuai harapan masing-masing," ujar No'.

"Jadi no one left behind (tidak ada satu pun yang tertinggal)," pungkasnya.